

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS TELEVISIÓN MATUTINA MIÉRCOLES 14 DE MARZO DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

LEGISLATURA

En un año, la Legislatura podría ser declarada “*Edificio libre de humo*”, ya que a partir de ayer, la comisión de salud se sumó a este programa, con el fin de estar a la altura de otros Estados, donde ya existe una regulación de respeto a los no fumadores. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Se llevará a cabo un congreso de Padres de familia y el Sindicato de maestros, para analizar la problemática que enfrenta la educación, como parte del IV Congreso nacional de educación, en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, el 22 de marzo. (TVA)

El SNTE sección 24 realizará en Querétaro el congreso nacional de educación y el segundo encuentro de padres de familia y maestros. Con este evento se pretende propiciar acciones de acercamiento en los diferentes ámbitos, dirigido a padres de familia y a la sociedad en general. (NT)

La UAQ, con el fin de ampliar su oferta educativa, abrirá en agosto dos carreras más en la Facultad de contaduría y administración, informó su director **Fernando Valencia**. (NC, TVA)

El 29 y 30 de marzo, la Facultad de contaduría y Administración llevará a cabo el tercer simposio México joven que busca transmitir a las nuevas generaciones, experiencias en el área económico-administrativa. (TVA)

Entrevista. **Eduardo Alcocer**, representante del club Pantalón Querétaro, invita mañana a la gala deportiva 17 que se realizará a las 7 de la noche en el Auditorio Fernando Díaz Ramírez de la UAQ, donde se entregarán reconocimientos a instituciones educativas, empresarios, atletas y ex atletas. (TVA)

MUNICIPIOS

El Presidente municipal **Manuel González Valle** entregó obras por un monto superior a 1.5 mdp, de dos programas: *Una mano por tu escuela* y *Todo por tus hijos*. (TVA)

Ayer el alcalde de Querétaro **Manuel González Valle** entregó obras del programa “Una mano por tu escuela” y dio inicio formal a otro programa, el de “Todos por tus hijos”, los cuales tendrán una inversión total de 10 mdp. La intención en ambos esfuerzos es que los recursos sean aportados de forma tripartita entre el municipio, gobierno del estado y los padres de familia. (NT)

El siguiente paso en el programa de repavimentación del municipio de Querétaro, son algunas de las calles de la colonia Jardines de la Hacienda. (NT)

En el fraccionamiento Real de Juriquilla han sido vendidos predios para uso habitacional sin que el terreno este urbanizado e incluso sin que lo vendido tenga un dueño seguro, ya que gran parte de estas tierras se encuentran en litigio, es decir, son reclamadas por varios dueños. Precisamente por estas disputas legales, mucho de lo que ya debería estar urbanizado no lo está. (NT)

Hay denuncias por delitos ambientales en contra del fraccionamiento Real de Juriquilla, además de que algunas zonas del fraccionamiento no tienen la licencia de construcción correspondiente. (TVA)

Manuel González Valle dijo desconocer con detalle las irregularidades que se presentan en el fraccionamiento Real de Juriquilla; sin embargo señaló que siempre existen personas que se quieren pasar de vivas. (TVA)

El empresario **Juan Arturo Torres Landa** se deslinda del escándalo originado en el fraccionamiento Real de Juriquilla. Explicó que sus empresas inmobiliarias nada tienen que ver con este proyecto, aunque la denominación sea parecida. (NT)

La misma página web de Real de Juriquilla presenta información que no es clara sobre el área en que este fraccionamiento se encuentra, incluso podría pensarse que lo que ahí está escrito es para confundir al comprador. (NT)

Entrevista grabada. **Noé Zárraga** edil de Tequisquiapan, señaló que esta agresión fue más directa y muy bien planeada. Le dejaron una llamada con su secretaria para que asistiera a las 7:30 a un campo de la Magdalena para ver algo relativo a unos documentos del sindicato. Fue y lo abordaron tres tipos cubiertos de negro que lo amagaron. Lo subieron a su coche y lo obligaron a ir hacia Huichapan, después le dijeron que se bajara y lo golpearon. Se desmayó, por lo que no supo ni a que hora lo cortaron o qué le hicieron. Después de todo se fue arrastrando hacia su camioneta y prendió las luces para ver si alguien lo auxiliaba, afortunadamente llegó un taxista y lo ayudó. Dijo que van a investigar el hecho, por lo que, por el momento, no sabe quiénes pudieron ser. Después de esta segunda agresión contra su persona ya va a contratar a un guardaespaldas que lo acompañe a todos lados, porque desgraciadamente ya no puede ir solo a ningún lado. Afortunadamente no se han metido con su familia. Insiste en que quizá fue alguien del sindicato. (NT)

La seguridad en el Estado no se ve afectada por el ataque que sufrió el Alcalde de Tequisquiapan, señaló **Alfredo Botello Montes**. (TVA)

El Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle** confió en que las autoridades competentes puedan echarle pronto el guante a los responsables de la agresión a **Noé Zárraga** y enfatizó de que se trata de un caso aislado en la entidad. (TVA)

Manuel González Valle apuntó que se trató de un hecho aislado y que afortunadamente Querétaro sigue siendo un Estado tranquilo. (TVA)

Ningún caso de violencia debe ser tolerado, ya sea contra el Presidente municipal o cualquier otro ciudadano, por lo que es urgente un alto a la inseguridad que se vive en Tequisquiapan, aseguró el regidor de este municipio, **Rodrigo Martínez**. (TVA)

En tanto no se tenga una declaración formal de **Noé Zárraga**, no se podrá tener una línea clara de la investigación, señaló **Juan Martín Granados Torres**. (TVA)

José Manuel Castro titular del Hospital San José de Tequisquiapan, aseguró que el edil **Noé Zárraga** podrá salir hoy del hospital. (NT)

LABORAL

El municipio de Pedro Escobedo continúa en huelga; está ya a punto de cumplir una semana de su segundo paro laboral del año y todavía no hay diálogo, ni ninguna otra señal de que este conflicto terminará pronto. (NT)

Hoy en el patio del Archivo histórico, se realiza la feria del empleo del área hotelera, de 9 a 3. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Para evitar actos de tortura en el estado por parte de los elementos policíacos, se anunció la implementación del Protocolo de Estambul, que pretende erradicar este sistema que va en contra de los derechos humanos, informó el gobernador **Francisco Garrido Patrón**. (NT)

Ayer fue establecido en Querétaro el protocolo de Estambul, un conjunto de exámenes médicos y psicológicos que permiten detectar si hubo o no tortura a algún detenido y de esta manera inhibir el uso de esta práctica en las corporaciones de seguridad. (TVA)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos en lo que va del año ha recibido tres denuncias por tortura; se sigue la investigación de estos hechos que corresponden a cuerpos de seguridad, tanto municipales como estatales. En el 2006 se presentaron 26 denuncias de este tema y tres concluyeron en recomendación. (TVA)

Confirman venta de droga en los afters en Querétaro; es por eso que la PGR continuará operativos junto con autoridades municipales para clausurar estos lugares. (NT)